

貴社發行週刊朝日六月三日号を拜讀させて戴きました。此記載事項中  
「オイロニ・ザイル事件」と小見出上で岩稜合の若山氏の遭難模様を讀ませて  
戴いた所なんですが、登山等自然や、大事の左、右等登山する所にて如何なる  
リートが止めが等全然わからず其があります。サイルがナイロニ袋ですと、大事  
に対する常に不安を感じぬだけに特になにかこの記事に力を入れて讀んだ次です  
が常に車庫が不安となる事とは一体何であるは別紙に記載致しました通りであります。

即ち宣傳として之をも弱めさせてあるが、車が実走として私の懐裏にござつて、太  
からです。そこで私の職業上特に船、飛行機にミラーたコープを使用してのまま太りは見え  
又飛行機で色々の角度から見えて、何とかミラーの利害で利用して事故を最小限に防ぎ  
ねるに実積であります。探して見まつたが、何と云はんか、コープの利害で利用して車故を最小限に防ぎ  
は宣傳等が今、公用のおけたものであります。かく車が残天がなくて太がミラーの  
利害は今、アーティア、見らぬ方が太てが主で、一は飛車の衣服と洋服に等しく、程々  
スカーフ、左哀れんで寝起きをしておひたすら、二は寝起きがすれば、二度と二度  
事故に起ります。よりよりナイロニコープが出来ましたので、終りかひておひたすら  
永遠は職業的なナイロニコープを購入しておひたすら使用しておひたすら

又周辺で色々の角度から見られて今どきはノーパの利害を利用して事故を最小限に防ぎ  
如何に実績であげよが探して見まつたが未だといつてこんな結果が出来、最期に残ったまゝ  
は宣傳等如何に作用のおけたもので本とか日本書が残つたがなくて、大が二ノアの  
手裏は今迄のアーティストに見られたがつて、云ひがえりには郵便の衣服と洋服に等しい程の  
スガーチーな美しさあって「姿卷て處」にてかくはす。三の「姿卷がすれば」は二度に二度  
事故に起ります、どうよりよりナノアーティストが出来上り立て待ちかひておる次第です

和達は職業の上から「ハイカニロード」と蘭盆會として使用する力  
は相当大きい。二三マイルと同一角度から見ても、が悪く、かねてが、更に角二三度  
車橋も、他では起らぬこと、其であります。致一再びミー太事件が起らぬが、に研究  
の材料などでもある。戴けられると、思ひます。がまーく車上に、さかこ、戴きまー太  
つては三五年で、山本勝全にあ届けられて、戴ければ幸いにして、次第にござります。  
又何がまだアバーテーでも出来たら、車上にも知りたく思つてゐる。——讀者  
でござります。どうか、新聞の車上で、運転ですが、登り家の生々、飛行機の生命の運び  
も今後、運び出せば、なまえの問題で渾身の車上、車上として、社会的な問題とも結果を導く  
戴き、お達ち致すと共に、自然知りませんが、岩勝全の方は、より一歩して、岩勝全の御名  
展べまいが所リ、とれます。

## ① ナイロンロープの強度について

二の事に、ヨーロッパは、薄野工場での実験の示す通り、麻索は、較一たら、数据と、ハーティーが、日本では、何ら、疑問では、せず、余地は、ないが、この実験との、向違があり、且つ、薄野での実験は、確たる索引力のみで、アーティニア、ナイロンロープの、その状態が、附かれて、ある、と、ハーティーが、索で、使用す。例と、薄野で、實験、多くては、ない、商業上、の見地から、大工場側の、手が、出でて、来て、か。

さて、實際に、使用、大外の、我々、又、關係者（船金社、薄野＝漁網）の話で、統合して、此を、次の、データーが、出た。

タナゴローネ、利害と、する、軟柔性は、特に、船と、關係の、みならず、而し、車柄、に、あつても、特に、仕事面に於て、重要な車柄である、が、なうが、海上では、特に、盐分に、腐らた、利害に、乗じ、船艤内、の、終級面積で、從来、ワイヤーと、異て、特に、小面積ですむこと、ハーティーが、高に、かがやく、利害、され、始めた、次で、又、が、終級面積の、小さく、車が、奥は、セモグローブセコイ、ン、ダウニ、す。そ、と、三十四、スル、一太、場合は、二十、ヨリ、が、出来、す。と、今度、使用す。等、ハ、シガリ、ハ、先て、一箇所、でも、キツク、が、あつ、場合、は、多場所、から、セモグローブセコイ、ン、ダウニ、す。車は、二、脚、テ、走曳舟の、曳索で、実験、す。又、シガリ、ハ、先て、或東て、ひ、ぱつた場合、俗に、我々は、「コゴ」と、稱して、か。が、ハーティーが、車の、大きさ、が、未、次回の、使用に、あつては、見事、だ、切られ、今、ハ、コゴ、ハ、て、な、我々も、感心中

(2)

飛行場内の格納庫で從事のロープと裏で常に小面積ですが、工具が  
高にかかるから利用され始めてから始めます。格納庫の小さく車が奥はくせ  
もロープをコイルで巻いています。車の面積は二十ヨリ一太場合は二十ヨリが出来ます。それで  
今度使用する時二十ヨリはえて一箇所でもキツガスの太場合は必ず場所がらんにも  
簡単ハ却断する事は二神戸港飛行場の搜索で実験です。又二十ヨリによつて  
曳東でひっぱつた場合、俗に我々は「コブ」と呼んでお。が二十ヨリが牽引すらう二十  
が来次回の使用にあたつては曳車を却断され、今二十ヨリにては我々も研究中  
ではあるが一応次の机に推定してお。即ち曳ぐに当つてロープの構成た。三本のストラ  
ンドが同時に同等の力がかかるれば問題ではなが軟柔性から三本のストランドのよりハケーモ  
ゆうのがあつ場合三一本のうち一本にのみ力がかかり、もう一本は力が作用して、曳車  
を走らせる。すなはち自分のみは三一本のストランドの力にたよつておると、少しく違ひが起り  
三本ハ却へてロープのびちぢみます。美で三一本のストランドの力がかかるて、力がかかる部分  
のストランドが伸びて外が作業が終り力がかかるなくなつた時に伸びたストランドが  
もとの位に縮んでしまえばよがそこにはロープ全体のよりの面積の三本のストランドは  
さえずられんが伸びた儘になつてこれが次の仕事の時、力が伸びた大きくなると  
三一本の面積が金で出でて後、ロープも勾数に立たぬがマイナスになります。

B. 次は摩擦には極めて弱いと云ふ缺點

の裏では石原氏の云ふのも無理はないと思ひ。又高柳氏の談話には未だても一十度ばかりで二三度の大索具數は恐らく少なう。力の移動する器具であり、特に危險性を含んでゐる事は索具で製作してゐる。高柳氏にはよく知つてゐるが、アーチ索具には安全率、破断力、とは実験の結果が必ず貢入の場合が必要であるのである。新一、岳に封へ、マニラロープと異て耐熱度、摩擦で無難と算出。摩擦する事が如何に危険な事であり、入道上に於て製作者の気持が變ひたる事、ナイローラープは關係存続に不利、關係が無に熱に弱く、車は一般によく知つてゐる事である。ロープが常にこの摩擦のなかにさしき出されてゐる事で無く今後、研究の放棄して躊躇大いである。

即ち熱に弱い実例として飛車でウイードースのドリルにマニラープで空回も飛車も巻き付けて何でも大きな力をシテアハモ太セ飛車若しくは着けよが古場合飛車の岩壁、姿勢等によろニロープにかかるか、力と力の方向と、飛車自体の力と力の方向と、バランスがとれなくなれば飛車が止まらぬ。こんな時飛車ならば飛車の構造上摩擦は遙くどうぞ一通りとくつて、ロープが空轉す。車をく、飛車に大きさのバランス並に方向と同一ハサ。筋セナガナイロープは二三度、ハ幾巻ままであるもすゞしてどうが空轉ナキモノ、空轉ナキモノ、筋は幾本とぶ大きさのバランスがとれなくなつて、筋で空轉する。摩擦熱は飛車の真熱になつてくる。だから何

(3)

即ち繩ハ弱ニ實例にて船等でウイーディスのドリードニアープで正風モ西風モ巻キハテ  
何モ大モ力セドニアープモ大セテ飛<sup>テ</sup>る事<sup>ハ</sup>有<sup>カ</sup>リ<sup>タ</sup>。亦古場合、船の付岸壁<sup>付</sup>近<sup>モ</sup>海<sup>モ</sup>  
ニニアープにあがて力とカの方向と船自体の力とカの方向とバランスがとれ<sup>カ</sup>リ<sup>タ</sup>。左  
右<sup>モ</sup>がよくある。こゝ方<sup>モ</sup>麻索<sup>モ</sup>は麻索の横が上摩擦<sup>ハ</sup>海<sup>モ</sup>くど<sup>カ</sup>リ<sup>タ</sup>。而<sup>モ</sup>て  
ドリードニアープが空轉<sup>ス</sup>す。草<sup>モ</sup>葉<sup>モ</sup>甚<sup>シ</sup>に大き<sup>カ</sup>ニカのバラニス並<sup>モ</sup>に方向<sup>モ</sup>同<sup>ル</sup>ハナサ<sup>カ</sup>リ<sup>タ</sup>。而<sup>モ</sup>  
はニアードニアープは幾<sup>カ</sup>モとぶ大  
き力のバラニス<sup>ガ</sup>これ<sup>モ</sup>をな<sup>カ</sup>。而<sup>モ</sup>空轉<sup>ス</sup>。摩擦<sup>モ</sup>は極<sup>ム</sup>度<sup>高熱</sup>になつて<sup>カ</sup>。大がし<sup>カ</sup>  
ズル<sup>カ</sup>。ナードニアープではニアードニアードのノ<sup>ト</sup>位<sup>モ</sup>が切<sup>カ</sup>れ<sup>カ</sup>。切<sup>カ</sup>る所<sup>モ</sup>たゞて結局<sup>モ</sup>は轉<sup>フ</sup>  
基<sup>ハ</sup>とけ<sup>ル</sup>。亦在状態<sup>モ</sup>にな<sup>カ</sup>。かと想<sup>ハ</sup>。

由<sup>モ</sup>ニアードニアープは横の力は極<sup>ム</sup>で遙<sup>ハ</sup>が縱<sup>モ</sup>の力<sup>モ</sup>対<sup>一</sup>つは極<sup>ム</sup>で弱<sup>ハ</sup>、縱<sup>モ</sup>ニアープ<sup>モ</sup>  
企業上<sup>モ</sup>はならぬ結果<sup>モ</sup>ハシト<sup>モ</sup>に対する全然ロープ<sup>モ</sup>との性能は<sup>毫<sup>モ</sup>近<sup>ハ</sup></sup>。  
即ち本物<sup>モ</sup>は見<sup>カ</sup>れ<sup>カ</sup>。本<sup>モ</sup>が本<sup>モ</sup>であるがどう<sup>モ</sup>は解<sup>カ</sup>ら<sup>ナ</sup>。がニアードニアードの化學方程<sup>モ</sup>  
から粒<sup>モ</sup>子<sup>モ</sup>の結合<sup>モ</sup>は横<sup>モ</sup>ニアープ<sup>モ</sup>與<sup>カ</sup>直<sup>モ</sup>に引張<sup>ガ</sup>。が<sup>モ</sup>対<sup>一</sup>つは麻索<sup>モ</sup>せ<sup>カ</sup>。然<sup>モ</sup>  
が繩<sup>ハ</sup>弱<sup>ハ</sup>是<sup>モ</sup>今後<sup>リ</sup>ハボーラインノット(船<sup>モ</sup>モヤ<sup>カ</sup>結<sup>カ</sup>ビ俗<sup>ハ</sup>「<sup>二</sup>」<sup>カ</sup>ガ)甚<sup>大</sup>粗<sup>ジニ</sup>  
の繩<sup>場<sup>モ</sup></sup>於<sup>テ</sup>も使用<sup>カ</sup>。船<sup>モ</sup>結<sup>カ</sup>ビ<sup>カ</sup>て或<sup>モ</sup>航<sup>カ</sup>ヘカ<sup>カ</sup>す<sup>カ</sup>。然<sup>モ</sup>其<sup>モ</sup>が<sup>カ</sup>よ<sup>カ</sup>。且<sup>モ</sup>  
結<sup>カ</sup>ビ<sup>カ</sup>れ<sup>カ</sup>。普通<sup>モ</sup>綿糸等<sup>モ</sup>で実驗<sup>ス</sup>。更<sup>モ</sup>と結<sup>カ</sup>ビ<sup>カ</sup>れ<sup>カ</sup>。甚<sup>モ</sup>絶<sup>カ</sup>。  
て<sup>カ</sup>。社<sup>モ</sup>、<sup>カ</sup>は<sup>カ</sup>日<sup>モ</sup>近<sup>カ</sup>又<sup>モ</sup>は全然無關係<sup>カ</sup>の牛<sup>モ</sup>附近<sup>モ</sup>か<sup>カ</sup>却<sup>カ</sup>断<sup>ス</sup>。

10 年は全然登山の経験、ない。ザイーがどの様に使われ、どの様に継がれて、事等がどうか若ニシードで在りなくては全然登山出来たものにされば二年以内に一つ等、溪谷危険な怪物とはなくてはならぬと思ふ。

話が前後に分つて想、綱方が摩擦の外で弾びなく漁網にて、漁網にて大部使用するに至りて、結局は漁網が高山上に麻索より早く車を走りぬけます。(於岸和田) これはどうか車です、かと云ひやる車にて最後に綱を繋つて車内に引揚げられて、おそれなどり付けて、綱の上の一摩擦があり、やはりこれが原因である事も窺つてゐます。

之故に A.B.C. にナイトン索の缺點で並んで、第一に、ニニイ高台にて車は場合、季真缺點、どちらも知つておき必須の事で、ナイトン意見で忍耐です。今迄のナイトン高台の駆使は非常によく美の事で追究一層、キ太さからうるさみにあつて、既後化は会性セテて從事、解体に拘り、更にコスト高で、如何に販売パートに吸潤しなせよがんつては、並んで、落成がお早である。這傳は車は壁へ壁であります。が、三輪造が貯満車とメの結果と、まづ完全に出来上つて、左側に向避がます。まづ、これはシード化は前段階といふものが、まづく一般國共に撤去して左側に二車に對して研究的態度に立つて車が出来た。

(4)

じかも知つてあく必要があるが(私的意見で恐縮です) 今日のナローフィルムの販賣は  
非常に利害のせいで追究一途をたどるが多分にある。即ち戦後化粧合性セイテと從事  
業者に対するコスト高で如何に販売パートに吸収させるかにてけ立派では  
考案がます。筆でその宣傳が實に難く極めて豈が「新規」が目淺、革ヒメの結果と  
まづ完全に出来上つて、然し問題がある。即ち「ノーミニマ化粧の知識」とかそれが  
まことに一般国民に撒き立てば、即ちに示すが如て研究的態度に出でる事がある。  
この點結局消費者はその宣傳の力を作用してはならぬ。一般現状ではなからうが。  
どうぞ三宣傳に「革ヒメ」生命と取引にならばならぬ。既に付けて「大いに社会的  
問題が最初に残されてくる。

左の方に付けては全くお氣毒な事ではありませが、其夫婦一大消費者へ莫大  
申上げて見ゆ。

### 1. 宣傳について何が「革ヒメ」の弊があるか

若一宣傳通りならば二点。事故は起きなかつた筈である。又商業との宣傳が逆に宣  
傳はせしめて消費者の感想を「これがアモテキカジウカ」宣傳の上手で手はなかなか  
事に落付けてから商業道德は勿論の事。科学、文化の發展等も考慮されね  
て宣傳をすれば何の事か人間の生活で女が全く無意味に告へ

2. 教授の発言がどういうものであったか記憶がなまで恐縮だが、因手寧々それ何体

はつて、葉せり見てても分らぬに、納得しかね。矣。

即ち教授が車に付けてあるイロニモは運転の條件に於てのみ強いと、  
車が走るのと並んで直ちにすぐ條件に適用して、車は車教授と、  
立場は立人の發言では、それが加えて結果が百年二百年の事は全く教授と、  
不見透です。因ひ小元程の条件に付けても、エネルギー工業化実現が目前  
に控えこの今日、又が消費者が實際のデーターを出している。今日結果をとんでも失はま  
つて、渠の世界の競争は日本が伍して、ナカガルが車です。

ミーナ見地から承はる問題が生ずられ、さればいかゆうか矢張りに行はなくては  
ならぬ事は、三の事(ニア)である。もろくも、きづられた方に対する如何に我々は。  
ナカガルには在る筈であるが完全なる帰路に於ける言傳信頼と、  
出てこれと私は思ひます。

そこで三問題の真実であるか否かの原因が、アーノードによると、かたがいが真であるが、元産の三  
業では關係があると断言は出来ません。それは立場で見て、アーノードの本體の判断  
箇所で調べたが、それでもなつて、だがミーナ車が起一場、危険性を多く含む、太ヒープで  
ある車は私どもでは車上昇らぬ事です。ヨーロッパは、元産は三の事の真実をす  
きらすまで世間にどうまで消費者の批判と撲滅されて、もう小車が出来てはなでせんが。

おはなではある事で、云々完全な一編でござる。何よりが言葉が出てゐる私は思ひます。

我は信頼のまゝおで漫遊へと使ひ出た。仕事の豫合を感じよらずも、一本のハサ  
ードによる生命を離かなくなつてゐる。山家等の處はモロ々、深きだらし私は病棲し。  
ニニに私の本心の本意意見ではある。すが併がこの原因近因のお役の端にでも有れば  
幸いが、筆せよて不濟所で、最初に遭難した若山氏の御靈廟は、今がなうと車であ  
所致すと共に食の道、開発展の程で心からお歎いす。次第でござります。